

区議会・開会会議、新しい議会構成決まる!



今年度の区議会の開会日数や各議員の所属委員会などを決める開会会議が5月30日に開催しました。

現在、区議会議員は定数32のところ30名、欠員2名。新年度の各常任委員会(任期1年)と特別委員会(委員会設置期間が任期だが、辞任委員の後任)の委員が決定しました。(左下)

小林行男区議は、今年も総務・企画委員会、議会運営委員会と援助団体調査特別委員会に所属することにしました。

住民の皆さんの要望や、現場の実態をしっかりと掴

日本共産党荒川区議団 小林行男

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています
ご意見をお寄せください

区政ニュース

(常任委員会構成 委員長 副委員長 理事) 2018年度					
	総務企画	福祉区民	文教子育て	建設環境	議会運営
日本共産党 (5名)	小林行男	斉藤邦子	横山幸次	小島和男 安部キヨ子	小林行男 横山幸次
自民党 (13名)	並木一元 服部敏夫 志村博司	北城貞治 菅谷元昭 若林清子 斉藤泰紀	茂木弘 町田高 中島義夫	小坂眞三 明土真弓美 鳥飼秀夫	志村博司 北城貞治 小坂眞三 菅谷元昭 中島義夫
公明党 (6名)	森本達夫 田詠子	松田智子 中村尚郎	菊地秀信	保坂正仁	菊地秀信 保坂正仁
民主ゆいの会		竹内明浩	清水啓史		竹内明浩
元気クラブ	斉藤裕子				
革新党			小坂英二		
改革の会			藤沢志光		
市民の会				瀬野喜代	

今年も議長・副議長から辞職願いが提出され、各選挙が行われ、議長に若林議員(自)が副議長には吉田議員(公)選出されました。

今年も議長・副議長から辞職願いが提出され、各選挙が行われ、議長に若林議員(自)が副議長には吉田議員(公)選出されました。

(特別委員会構成 委員長 副委員長 理事) 2018年度				
	震災対策	健康危機	観光文化	援助団体
日本共産党 (5名)	小島和男	安部キヨ子	斉藤邦子 横山幸次	小林行男
自民党 (13名)	服部敏夫 菅谷元昭 鳥飼秀夫	町田高 若林清子 北城貞治	中島義夫 小坂眞三 斉藤泰紀	明土真弓美 茂木弘 並木一元 志村博司
公明党 (6名)	中村尚郎 田詠子	保坂正仁 菊地秀信	森本達夫	松田智子
民主ゆいの会	竹内明浩			清水啓史
元気クラブ		斉藤裕子		
革新党	小坂英二			
改革の会			藤沢志光	
市民の会			瀬野喜代	

日本共産党は議長は議員数の多い第一会派から、副議長は第二会派から選出するのが当然と考えています。また、議員選出の監査委員なども議会の構成の割合で選ぶべきだと思いが、そうならない。

地方自治法では、議長は4年が任期ですが、依然として、自民による1年交代のたらい回しが続いているのが実態です。

NO. 687
2018.6.3
区議会控室
TEL 3802-4627
FAX 3806-9246
Email: arajcp@tcn-catv.ne.jp
ホームページ
http://www.tcn-catv.ne.jp/jcpara/
東尾久相談室
東尾久2-37-3
TEL・FAX
3895-0508

あらかわ遊園水辺フェスタ



6月24日(日)
午前10時から午後4時まで
注釈 雨天決行
当日は入園料無料
イベント内容
それいけ! アンパンマン ショー
1回目・午前11時30分から
2回目・午後2時30分から
アリスの広場(水上ステージ)
地元商店及び全国連携自治体による物販・観光PR
午前10時から午後4時まで
などなど・・・

法律相談会



毎月第3火曜日(午後6時から)北千住法律事務所の弁護士による法律相談会をおこなっています。できるだけ事前にご連絡ください。また、暮らし・区政などのご相談はいつでもお気軽に

6月の相談会は、 6月19日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

小中学校のタブレットPC活用の検証報告！



教育委員会自身が決めた「基本は読み書き計算・体験学習の重視・学校図書

証がありません。多額な予算を使ったこと、デメリットについての検証がありません。

5月17日、教育委員会から「ETC教育におけるタブレットPC活用の成果検証と今後の方針について」の報告がありました。

機器等のリース契約は来年の7月までです。教育委員会はそれ以降もブルボーザル方式で契約相手を決め、小中学校でのタブレットPC教育を継続する方針です。台数も小学1・2年生は4学級1セットから文科省が推奨する3学級1セットに増やすことも検討しています。

これまでの経過

2013年9月～ モデル事業で第二峡田小、尾久小、第二日暮里小、諏訪台中に1人1台導入。

1,178台・契約期間6年間、3億8,693万円

2014年9月～

残り小学校21校、中学校9校全校導入

小学1～2年生、4学級に1セット(36台)

小学3～6年生2学級に1セット(40台)

中学1学級に1セット(40台)

9,131台(充電保管庫523台)

契約期間 2014年4月(導入準備)から2019年9月

契約金額 27億1,934万円

環境整備

回線増強・教員のパソコンからタブレットへの変更。

契約金額 1億8,832万円

委託契約先は内田洋行(富士通タブレットPC機器調達/児童生徒用8,995台・教員用876台・予備438台で合計10,309台利用環境整備、支援員派遣)



これでいいのかわれ！
委託経費は
6年間で
約33億円
(1年間・5億5千万円)

館の活用・タブレットは授業のツールの一つに基づく検証が不十分だといわなければなりません。実際、授業を行っている現場の教員の率直な声やこの「報告書」を多方面からいろいろのご意見を伺うことなどもすすめるべきではないでしょうか。

授業におけるタブレットの利用割合(%)															
小学校	国語	算数	生活	音楽	図工	体育	英語	道徳	特活						
1～2年	10.4	11	55.7	1.9	11.2	0	0.97	0.97	9.7						
小学校	国語	社会	算数	理科	音楽	図工	家庭	体育	英語	道徳	総合	特活			
3～6年	7.9	41.3	10.5	32.8	18.8	26.6	14.8	4.1	11.8	1	89	8.6			
中学校	国語	社会	数学	理科	英語	音楽	美術	技術	家庭	保・体	道徳	総合	特活		
1～3年	19.3	24.6	57	23	35.5	7	45	43.7	43.7	17.7	1	61			

「悪政のきわめつけは、後期高齢医療制度です。」



「極書(きわめがき)」のことで、「書画などの鑑定の証明書」をさします。その鑑定書が「一定評のある確かなもの。」

言葉 かわめつけ

『「赤旗」は、言葉をどう練り上げているか』より

報告書でタブレットの成果 課題としてあげているもの

小学生1.2年生では植物や昆虫の観察で写真や動画など活用。考える・話し合う時間が増えた。

小学3～6年、インターネットを活用して自分の興味・関心のある課題を自分のペースで調べることができるようになった。

中学生ではドリルコンテンツの活用や発表討論が広がった。

教師に指名された数人が黒板に書くあいだ待っている状態から生徒・児童がタブレットに書いたものを電子黒板に写すことで時間が短縮され、まとめをする時間が取れるようになった。

学力調査で小学6年生のローマ字を書く問いの正解率が荒川区56.9%(全国50.7%)と高い。中学3年生の目的に応じて情報を読み取る問いに正答率が荒川区84.9%(全国83.3%)



ご飯論法「朝ごはん食べたか?」「食べていない(パンは食べたけど)」野党の追及から論点をすり替える安倍政権の答弁。「もり、かけ問題ばかりをやっている」という批判があるが、卑怯なのはこうした答弁で国会と国民を愚弄している政府は責任は極めて重い。民主主義が問われていると思います。